

App aus Prien für die Holzbranche prämiert

Innovationspreis für Dienstleister aus dem LKZ

Prien – Die im Priener Logistik Kompetenzzentrum ansässige WASP-Logistik GmbH wurde von der Initiative Mittelstand mit dem Innovationspreis für IT 2018 ausgezeichnet. WASP steht für „Wood Application Service Providing“. Die Fachjury zeichnete sie in der Kategorie „Apps“ bereits zum dritten Mal mit dem Prädikat „Best of Initiative Mittelstand“ aus. Im Mittelpunkt der Prämie-

rung steht das von WASP entwickelte Touren Management System (TMS), welches die Jury überzeugt hat.

Die mehrsprachige App wird in der Holzbranche eingesetzt und dient als Schnittstelle zwischen Disposition, Fahrzeug und Werk. Der Fahrer bekommt automatisch alle wichtigen Informationen auf sein Gerät geschickt. Darunter digitales Kartenmaterial. re



Ursula Fendel von der WASP GmbH, Prien, mit der Auszeichnung.

FOTO RE